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平野大臣記者会見録 

（平成23年11月１日（火）９：34～９：36 於 参議院議員食堂） 

 

１．発言要旨 

 今日は、復興庁設置法案を閣議決定しました。中身については、説明を省略させていた

だきますけれども、臨時国会で本法案の１日も早い成立を目指したいと思っています。ウ

ェブサイトで資料を掲載しますので、御参照ください。 

 とりあえず私の方からは以上です。 

 

２．質疑応答 

（問）自民・公明両党が復興庁の権限が弱過ぎると反発しているんですけれども、今後ど

のような対応をとられるおつもりですか。 

（答）権限が弱過ぎるということについての様々な御批判をいただいているのは承知して

います。具体的にどういう権限を付与していけばいいのかということについての具体的な

提言が多分出てくると思いますから、提言が出てきた段階で、それがいいと判断されれば、

検討していく必要があると思います。この法案は、我々も様々な角度から検討して出した

ものです。まずこの法案を基本に考えていきたいと思っています。 

 

（以    上） 


